

Kata Pengantar

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah Subhanawataa'la yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan karunia-NYA, sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul *“Pengembangan Media Pembelajaran Content Wheel Di Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta”*.

Skripsi ini merupakan dedikasi yang tulus dari Peneliti sebagai wujud terimakasih dan rasa syukur dan nikmat yang diberikan oleh Allah SWT kepada Peneliti atas kesempatan yang diberikan untuk belajar, serta wujud terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung Peneliti, sehingga skripsi ini dibuat dengan sepenuh hati dan semaksimal mungkin pada setiap bagian dalam skripsi ini.

Peneliti mengucapkan Terimakasih kepada beberapa pihak yang telah memberikan dukungan dan doa atas terselesaikannya skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Rasa terima kasih juga Peneliti sampaikan kepada Ibu Retno Widyaningrum S.Sos, M.M, selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta lalu kepada Ibu Suprayekti, M. Pd dan Bapak Kunto Imbar Nursetyo, M.Pd selaku dosen pembimbing atas waktu, bimbingan dan dukungannya kepada saya selama masa penelitian ini. Selanjutnya rasa terimakasih saya ucapkan kepada Bapak Mulyadi M.Pd, Dr. Robinson

Situmorang M.Pd dan Ibu Retno Widyaningrum S.Sos, M. M yang telah memberikan masukan serta saran mengenai penelitian skripsi ini, Terimakasih atas bantuan waktu serta gagasan bapak ibu sekalian, segenap Bapak/Ibu Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, dan kepada Ibu Asih dan Mba Nisa yang selalu membantu mahasiswa Program Studi Teknologi Pendidikan.

Rasa terima kasih peneliti ucapkan teristimewa untuk Ayahku Rudy Darwis, Ibuku Mei Indriyani, kakakku Awalia Nugrahaini, adikku Baath Thariq, dan Raudhatul Aisy terima kasih telah menjadi orang tua serta kakak-adik terhebat yang tak pernah berhenti mendoakan setiap detiknya dan hembusan nafasnya, serta selalu mendukung peneliti untuk senantiasa tegar dalam menghadapi kendala dalam proses pembuatan skripsi ini.

Kemudian rasa terimakasih peneliti ucapkan pula kepada teman spesial yaitu, Anugrah Gita Putra adik tingkat yang selalu siap sedia membantu dalam pembuatan produk walaupun terpisah jarak dengan peneliti dan M. Rizky Alvian sebagai teman yang telah membantu dan mendukung peneliti dalam pembuatan produk penelitian ini,

Tidak lupa juga terima kasih kepada teman-teman angkatan 2016 yang selalu mendukung agar saya bisa menyelesaikan studi tepat waktu. Selanjutnya Best thankyou for Bapak Drs. R.A. Hirmana W., M.Sc.Ed yang telah menjadi sumber inspirasi saya dalam menemukan ide pengembangan produk penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak luput dari berbagai kekurangan. Peneliti mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan dan perbaikannya sehingga akhirnya penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi bidang pendidikan dan penerapan dilapangan serta bisa dikembangkan lebih lanjut.

Jakarta, Juli 2020

Peneliti,

Ratu Faqih Seruni Alam

